



Der kleine graue Fisch

Tief unten im Meer wohnte ein kleiner grauer Fisch. Er war sehr traurig. Alle Fische hatten wunderschöne bunte Schuppen, nur er war grau. Die anderen Fische lachten ihn aus. Sie nahmen ihn nicht ernst.

Eines Tages geschah es, dass ein buntes Fisch-Baby von einem Hai gejagt wurde. Alle bunten Fische waren sehr erschrocken. Sie konnten ihm aber nicht helfen. Da schoss der kleine graue Fisch wie ein Pfeil zwischen den Hai und das Fisch-Baby. Der Hai wurde dadurch abgelenkt und das bunte Fischlein konnte sich zu seinen Eltern retten. Der kleine graue Fisch aber war ein sehr schneller Schwimmer. Der Hai konnte ihn nicht einholen. Er gab seine Jagd auf.

So rettete der kleine graue Fisch das bunte Fisch-Baby. Alle bunten Fische waren ihm sehr dankbar. Von diesem Tag an waren sie seine Freunde. Er war nie mehr einsam und unglücklich. Die bunten Fische waren zwar hübscher, aber der kleine graue Fisch konnte schneller schwimmen.